

09/02/24

La Guardia Civil localiza y desmantela una “guardería” en La Línea (Cádiz) con más de cuatro toneladas y media de hachís

Resumen

Hay tres personas detenidas por tráfico de drogas y pertenencia a organización criminal

Contenido

La Guardia Civil ha localizado y desmantelado una “guardería” de droga en La Línea (Cádiz) con más de 4.500 kilos de hachís.

Se trata de uno de los mayores alijos descubierto en “guardería” de los últimos años en Andalucía.

El operativo se ha saldado con la detención de tres personas, una de ellas de nacionalidad inglesa y propietario de la vivienda y dos vehículos de carga, uno de ellos sustraídos.

La operación fue llevada a cabo cuando los agentes tuvieron conocimiento de que se podría producir un alijo de hachís en las costas del término municipal de La Línea de la Concepción.

Los detenidos junto con las diligencias instruidas y los efectos intervenidos han sido puestos a disposición de la autoridad judicial.

La operación ha sido llevada a cabo en el marco del Plan Especial de Seguridad del Campo de Gibraltar.

Para más información pueden contactar con la oficina de prensa de la Guardia Civil en Algeciras en el teléfono 696 954 118 / 956 587 235